

Folio 188

El nombre de mi hijo es Juan Manuel Herrera Rebolledo. Él fue, el día en que desapareció, él fue a una fiesta con sus amigos en una palapa en Boca del Río. Y ahí estando en la fiesta, nos comentan compañeros, amigos de él, que estaban ahí en la fiesta, que llegó una camioneta blanca con personas que llegaron armadas con armas largas, armas de alto calibre y lo sacaron, a unos muchachos que estaban en un coche rojo. Los estuvieron interrogando, les estuvieron bolseando, le quitaron sus cosas y de ahí sacaron de la fiesta a tres muchachos también y de ahí, a uno lo bajaron y dijeron que él no les servía para nada. Él era un chico, también un compañero de ellos. Y se llevaron a mi hijo y a su amigo.

Hasta el momento de hoy no sabemos nada de él, no tenemos ninguna información. Ya tiene siete años y siete meses y seguimos igual.